

UN MILLION POUR "LA VÉRITÉ" A 4 PAGES



Seule LA VÉRITÉ est révolutionnaire ! Elle n'a ni dollars, ni roubles, ni francs Mayer... Les prolétaires des lycées ne lui permettent que 2 pages une fois par semaine.

ORGANE DE DÉFENSE DES TRAVAILLEURS PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE SECTION FRANÇAISE DE LA 4^e INTERNATIONALE

LA HAUSSE DES PRIX ET LE FÉLICHE MOBILE Inscrivez dans vos cahiers de revendications LE FÉLICHE MOBILE DES SALAIRES

Pour une "poitique de force"... Le Gouvernement veut mobiliser sous peu la classe 48

Le gouvernement va-t-il soumettre la classe 1948 à un appel anticipé ? C'est mesurer, en tous cas, ce qu'il propose au Conseil des ministres par Teitgen.

LS se sont beaucoup chicanés cette semaine à la Délégation des SALAIRES ET DES PRIX du Conseil économique. Bien sûr, personne n'osa y prétendre que la vie n'était pas plus chère qu'il y a trois mois. Mais quand il s'est agi de chiffrer la hausse et d'apporter des solutions, ça n'a plus marché aussi bien.

M. Ricard prend les ouvriers pour des imbéciles : l'augmentation s'est soldée par 25 % de hausse sur les salaires réels, tout au plus.

Les représentants de la C.G.T. ont chiffré la hausse du coût de la vie depuis le 1^{er} décembre à 46,2 %.

Et comme il se doit, la C.F.T.C., la C.G.T.-P.O. ont emboîté le pas au gouvernement et aux autres.

Chez les travailleurs le mécontentement est grand. Cette semaine plusieurs débrayages d'usines tant à Paris, qu'en province.

Mais quel va être l'objectif central initial des prochaines luttes ? C'est-à-dire le minimum vital garanti par l'État.

L'ensemble de la classe ouvrière — étant donné la division croissante américaine dans leur horaire de combat que si ces objectifs sont clairement précisés.

ment, faites figurer : le minimum vital garanti par l'état mobile et le contrôle ouvrier.

Sur ces objectifs, il est possible de ressouder le front prolétarien ; d'unir tous les travailleurs à quelque tendance et à quelque parti qu'ils soient.

Les travailleurs qui suivent « Face Ouvrière » et même ceux qui sont affiliés à la C.F.T.C. ne peuvent rester sourds à ces revendications.

Le mouvement de grève qui déferle aujourd'hui sur la Belgique ressemble à celui que la France a connu il y a deux ans.

Les seuls militants qui s'efforcent de mener les revendications sont ceux du P.C.L. section belge de l'IV Internationale, à Charleroi, à Liège, dans le centre.

Le Parti belge admet ainsi qu'il n'y a pas de travailleurs belges en lutte un frère et sœur.

Le Regroupement Révolutionnaire s'effectuera Les exclusives de la "Bataille Socialiste"

prochaines luttes, nous nous battons... à défendre les mêmes buts d'urgence en ce qui concerne, non seulement les revendications immédiates, mais aussi les buts d'ordre plus profonds que la lutte des travailleurs belges.

La Bataille socialiste de cette semaine consacre deux longs articles à la question du contrôle ouvrier.

Renforçons la lutte pour la libération de Danh et des travailleurs vietnamiens

Les voix empruntées par le gouvernement pour la libération de Danh et des travailleurs vietnamiens.

Le contact avec Bao Dai se multiplie en vue de conclure une certaine paix. Et même temps, le gouvernement redouble ses efforts contre le Viet-Nam.

Le but de cette politique est, à n'en pas douter, de faire la paix avec le bourgeoisme français sur le dos des grandes masses prolétaires et des organisations démocratiques.

Les travailleurs français ont été entraînés en ce mouvement par un sentiment assez simple : l'indignation que leur cause le régime de Bao Dai.

La voie de la contre-offensive

La suite de la bataille perdue par les ouvriers en novembre-décembre 1947, Schuman et Mayer ont frappé les classes moyennes, ont évité le standard de vie des ouvriers, ils n'ont pu empêcher que les profits de grandes entreprises.

Editorial

Les ouvriers et maintenant à des défaites brèves plus graves que l'échec de la grande offensive de novembre-décembre.



Chaque jour, dollars, roubles, francs Mayer font jaillir des tonnes de journaux qui assemblent mille messages sur 4 pages à des millions de travailleurs.



Que 20.000 lecteurs envoient 50 francs au C.C.P. Paris 5479-17.

... et « La Vérité », qui seule est révolutionnaire, sera rétablie sur quatre pages !

Les travailleurs vietnamiens, en tête Les travailleurs vietnamiens savent que « LA VÉRITÉ » sur quatre pages sera une arme plus efficace, c'est pourquoi, dès cette semaine, ils prennent la tête de la souscription.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like 72 Cie à Belfort (4.800), 19 Cie à Bergerac (1.000), etc.

Rayon de Bordeaux 18.272 Total précédent 17.800 Total général 37.172

prochaines luttes, nous nous battons... à défendre les mêmes buts d'urgence en ce qui concerne, non seulement les revendications immédiates, mais aussi les buts d'ordre plus profonds que la lutte des travailleurs belges.

La Bataille socialiste de cette semaine consacre deux longs articles à la question du contrôle ouvrier.

Le Regroupement Révolutionnaire s'effectuera Les exclusives de la "Bataille Socialiste"

prochaines luttes, nous nous battons... à défendre les mêmes buts d'urgence en ce qui concerne, non seulement les revendications immédiates, mais aussi les buts d'ordre plus profonds que la lutte des travailleurs belges.

La Bataille socialiste de cette semaine consacre deux longs articles à la question du contrôle ouvrier.

